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反對派喉舌報紙連續兩日繪聲繪影說黑社會保護梁振

英，又說是民建聯的梁志祥組織了有關人士參加飯局。

《蘋果日報》昨日更加以「特首下周再落區　社民連部

署行動　素服靜默　控訴以黑治港」為標題，造謠惑

眾，說「警隊勾結疑似黑社會人士，縱容兇徒襲擊示威

者」，「社民連昨強烈譴責政府及警隊串通疑似黑勢力

人士，利用暴民打壓示威者，呼籲市民趁梁下周日再落

區，集體靜默抗議，控訴特首『以黑治港』」云云。

「警黑合作」生安白造砌生豬肉

警方已經拘捕了7名參加打鬥的人士，並且發表聲

明，指出有關報道不實，強調會公平公正處理事件，所

謂「縱惡行兇，標準不一」與事實不符。民建聯元朗區

議會主席梁志祥也反駁了反對派報紙的造謠和誣衊，指

出有關報道「生安白造」、「砌生豬肉」。

他在7月尾往歐洲旅遊，至8月6日才返港，期間突然

收到民政事務處通知他，主持8月11日的地區論壇。他

在8月8日與當局討論了論壇安排後，就致電通知包括曾

樹和在內的大部分天水圍區議員，並致電通知錦田鄉鄉

委會主席鄧賀年及屏山、八鄉、下村的鄉事委員會，希

望他們出席向特首反映意見。他根本就沒有好像報道所

說：在論壇前兩日與曾樹和等人飯局，有關說法是「夾

硬屈我」。他回港後忙於落區，從沒有與曾樹和談過

「找幾多人、點樣安排㝅人」。至於有報道指在場指揮的

江湖人士「四眼民」鄧瑞民，梁志祥承認與「四眼民」

是中學同學，只是在每年的同學聚會中見面，強調與對

方「絕少聯絡」。他說，在影片中亦看不到「四眼民」

的蹤影，「為何講到我動員他(找人)？這純粹是文字欺

凌。」

報道更加提到了龍獅隊，形容是梁志祥親信的陳嘉輝

所帶領，梁志祥說，陳嘉輝是新界社團聯會的理事，當

日「新社聯」有成員到論壇外示威，要求增加地區設

施。陳嘉輝眼見有部分熟悉的街坊有衝突，於是上前攔

開。他語帶不平稱，「為何說成為他(陳嘉輝)『吹雞』，

叫龍獅隊來？」他指出，陳嘉輝慘被起底，其公司、家

居以及太太的電話都被公開，不停收到電話滋擾。陳嘉

輝已報警，由重案組接手處理。

反對派污蔑「黑金政治」已非首次

反對派造謠搬出所謂「黑社會」，污蔑梁振英搞「黑

金政治」的手法，已經不是第一回用。在行政長官選舉

期間，就有人炮製了所謂黑社會人物出席了梁振英助選

團飯局的事件，無中生有，抹黑梁振英。事後，鄉事派

人士也出面澄清了飯局的真相，證明這不過是故意插贓

嫁禍的鬧劇。最近，「梁粉」的大帽子滿天飛，以假亂

真，有一些政治面目模糊不清的人，也曾經自稱是「梁

粉」，到處對人說支持梁振英競選行政長官，廉價地往

自己的頭上戴上「梁粉」桂冠。不夠幾個月，事實證明

「梁粉」原來就是反梁的傳媒，天天攻擊梁振英。所謂

「梁粉」，也包括了昔日發表文章支持梁振英，今天在新

聞報道中醜化梁振英的某些傳媒人物。

某些人在行政長官聽取意見的會場外面，舉㠥標語

牌，只不過是申述意見，要求特區政府增加新界的設

施，這是表達訴求，並不是撐梁。這一部分人，居然在

某一些傳媒的新聞報道中，被描寫成「梁粉」，又有一

部分人發生了打鬥，立即被警方拘捕，卻被《蘋果日報》

之流說成了「警黑合作」，將來可能發生「六七暴動」，

特區政府將會出動防暴隊，鎮壓反對派。

《蘋果》造謠唯恐天下不亂

既然《蘋果日報》和反對派提出了所謂「警黑合

作」，「縱惡行兇」，「串通打擊示威者」，那麼，警方

就一定要調查真相，向社會交代事件，讓真相大白，讓

造謠者受到譴責。香港有新聞自由，也有言論自由，但

行使自由權利，一定要有事實根據，依法辦事，不能損

害別人的聲譽，在沒有證據的情況下，造謠污蔑別人，

製造社會混亂，甚至說要發生「六七暴動」，製造社會

恐慌，其最終目標，就是要醜化按照《基本法》選舉制

度產生的政府，讓反對派奪權上台。

「行政長官和警隊勾結黑社會」，是非常嚴重的指

控，說明了某些傳媒唯恐天下不亂，蓄意製造社會動

盪，對此，一定要調查清楚，還原真相。如果調查證明

某些報紙造謠惑眾，就讓香港市民上了一堂政治課，認

識香港的確有一些報紙，踐踏了新聞專業操守，他們已

經和反對派結成聯盟，搞風搞雨，這是一種劣質的民

主。
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警惕反對派的「黑社會」抹黑陰謀
徐 庶

《蘋果日報》昨日的報道，

指廣西社團總會在《星島日報》

及《文匯報》刊登半版廣告聲

明譴責「罵娘教師」辱警挑

釁，是「侮辱林慧思」云云。

明明是林慧思用觸犯社會文化

禁忌的粗口侮辱警員，廣西社

團總會的廣告聲明譴責這種侮辱

警員的劣行，《蘋果日報》卻指

廣西社團總會「登報侮辱林慧

思」，這完全是顛倒黑白。

廣西社團總會刊登的半版廣告

聲明全文如下：「強烈譴責：

『罵娘教師』辱警挑釁，支持警

方維護社會安寧，拒絕粗鄙文化

入侵校園，捍衛教師職業道德形

象。」整篇聲明寥寥數十字，隻

字沒有提林慧思的名字，顯然譴

責的只是「罵娘教師」辱警挑釁

的行徑，同時表示支持警方維護

社會安寧等內容，這也都是社會

各界的共同呼聲。《蘋果日報》

將批評「罵娘教師」辱警挑釁的

社團說成是「侮辱林慧思」，其

邏輯是林慧思辱警是不能批評

的，一旦批評就是「侮辱林慧

思」，這種邏輯嚴重侮辱了市民

智慧。

林慧思7月14日辱罵警員為

「八婆、賤人、八公」、「What

the Fxxk」之外，又有新的網上短

片揭露林慧思在大庭廣眾下對執

勤警員「粗口罵娘」：「講粗口

咪講粗口囉！×你老母！你拉我

㜯！講粗口唔係違法！差人！

Sorry呀！公安！」有退休教師批

評說：「呢個係廣東粗口裡面最

惡毒的說話，唔好話老師，正常

人都唔應該講！」林慧思以「×

你老母」辱罵執勤警員，輿論認

為，無論是基於甚麼理由，林慧

思為人師表，不應該以這類侮辱

女性的粗口辱罵他人，並要求她

向被其辱罵的警員道歉。

粗口中有些詞彙一般人都十分

避忌，女性更說不出口。林慧思

辱罵警員的中英文粗口「×你老

母」和「What the Fxxk」，都是最

嚴重的粗口，不僅涉及淫穢，還

涉及歧視女性。由一位女性教師

以中英文裡最嚴重的粗口侮辱警

員，令社會輿論譁然。輿論譴責

林慧思的言行不但枉為人師，更

衝擊了社會的文明底線，將她的

品行、人格、操守都暴露出來，

必須嚴肅追究其責任。

有報章評論揭露「事件中的女

主角林慧思事後被反對派包裝成『仗義英

雄』，但她除是激進組織社民連的成員，亦是

行為極度粗鄙的『調理農務蘭花系』組織的

成員。」這個以廣東粗言穢語為名的組織，

與廣東話粗口「×你老母⋯⋯」諧音，組織

的名稱已經嚴重侮辱女性！林慧思是諧音

「×你老母⋯⋯」組織的成員，難怪她不顧女

性尊嚴以「×你老母」的粗口辱罵警員了。

粵語最嚴重的粗口字眼有五個，林慧思辱

罵警員的粵語粗口，就包括了粵語五個最基

本的粗口字眼之一，是最惡毒和最下流的侮

辱。事實是林慧思嚴重侮辱了警員，引起社

會廣泛和強烈的譴責，廣西社團總會在傳媒

刊登半版廣告聲明譴責「罵娘教師」辱警挑

釁，是表達了社會的共同呼聲。《蘋果日報》

卻指廣西社團總會「登報侮辱林慧思」，如此

顛倒黑白、指鹿為馬，完全違背最起碼的新

聞操守。
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眼紅「幫港出聲」多Like
「佔中」fb忙篤數

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 「幫港出聲」

發起人之一周融前日表示行動在facebook得到

的Like比「佔中」多1,000個，觸動了反對派神

經，掀起一場篤數行動。短短2天之內，「佔

中」facebook專頁由約5,000個Like暴升至2.1

萬個，反超前有8,000個Like的「幫港出聲」。

周融在專頁上回應說，反對派恐慌、浮躁是因

為「幫港出聲」奇蹟似的成功。

周融前日在電台節目中表示，「幫港出聲」
facebook專頁成立短短數天已經有逾6,000個Like，

比成立半年的「佔中」專頁還要多1,000個，形容這是
奇蹟。此言一出，反對派中人即呼籲支持者到「佔中」
專頁讚好「篤數」。
「學民思潮」召集人黃之鋒在facebook「吹雞」，

稱：「唔參加佔中唔緊要，總之支持佔中個Page，等
佢超越周融個『幫港(黨)出聲』就得啦，大家立即
Like！」

周融：顯反對派恐慌浮躁

截至昨晚10時，「佔中」facebook專頁在2天之內，由
只得約5,000個Like，不尋常地飆升至2.1萬個，「幫港出
聲」則「循序漸進」，由6,000多個Like增至8,105個。周
融在「幫港出聲」專頁留言，對反對派篤數，以為「佔
中」是「鬥多」的遊戲不以為然，又相信是因為「幫港
出聲」奇蹟似的成功令反對派恐慌，浮躁，「似乎大家
的熱心和反應觸動了一些人的神經，以為這是『鬥多』
遊戲。錯了」。
周融坦言：「今天他們衝鋒，這刻比我們多，不代表

什麼。我們目標是10萬人或更多。每一天，每一周，出
聲的沉默大多數只會比上一天，上一周多。」

「人力」社民連謀踩場 觀塘議員批礙表達
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反對派聯署促開特會查警執法

民記訪加晤劉菲 中華會館讚穩港力量

香港文匯報訊 (記者 鄭治

祖) 特首梁振英出席天水圍
地區論壇時，被反對派示威
者惡意衝擊阻撓，23名反對
派立法會議員「惡人先告
狀」，昨日聯署去信立法會

保安事務委員會主席葉國謙，
要求在休會期間召開特別會
議，矛頭對準當時執勤的警
員。葉國謙在接受本報查詢時
強調，委員會的大原則是議題
要有迫切性才會考慮開會，不
能因個別人士關心某些議題就
要所有委員配合。
工黨立法會議員何秀蘭於本月

6日曾去信葉國謙，要求立法會
保安事務委員會召開特別會議，
邀請警務處處長曾偉雄出席，討
論「警務人員參與政治活動及新
聞界採訪被襲」等事件。葉國謙
當時回覆指，因事件並無迫切
性，故目前並無需要召開會議。
不過，何秀蘭等23名反對派議

員昨日再發出聯署信「施壓」，

稱梁振英出席天水圍論壇時，發
生警員執法是否公正受質疑的事
件，亦再有記者採訪時被推倒，
要求葉國謙考慮在休會期間召開
特別會議，及邀請曾偉雄出席，
以便議會及公眾跟進。他們在信
中聲言，雖然立法會現正年度休
會，但香港社會並沒休止，「鑑
於本月11日再有衝突出現，再次
發生警員執法是否公正受質疑的
事件，且再有記者採訪時被推
倒」，聯署要求召開特別會議。

葉國謙：有迫切性方考慮開會
葉國謙昨日在接受本報查詢時

表示，自己暫時未收到信件，稍
後會研究，但大原則是議題要有
迫切性才會考慮開會，不能因個
別人士關心某些議題就要所有委
員配合，但他身為主席，會貫徹
議題要有迫切性的原則，考慮是
否召開特別會議，不會因為個別
人士關心某些議題就要所有委員
配合。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 香港大學學生會昨日發表
聲明，要求特首梁振英收回在天水圍論壇上的「道歉
論」、停止向警隊「下達政治任務」，及撤回要求教育局就
小學教師林慧思用粗口辱警提交報告的命令。行政長官辦
公室發表聲明回應，強調林老師事件在教育系統發生，故
特首要求教育局提交客觀公平及持平的報告，又重申特首
反對任何人或政黨利用廉署作政治打壓，亦從來沒有向警
方下達政治任務。

回應港大學生會聲明
港大學生會昨日在聲明中，要求梁振英收回批評政黨向

廉署舉報行政會議成員林奮強及張震遠的「道歉論」，停
止向舉報人「施壓」；停止向警隊下達「政治任務」，令
前線警員成為「特首家僕」；就「林慧思用詞失當一
事」，撤回要求教育局提交報告之命令；及就上述事件向
公眾道歉，並為施政失當引咎辭職。
行政長官辦公室其後發表聲明，重申林老師事件由事發

至今已經有一個月時間，其間引起了社會的廣泛討論，各
方有不同的看法。鑑於事件在教育系統發生，因此行政長
官要求教育局提交一個客觀的、公平的，及持平的報告，
教育局會按既定機制了解及跟進事件。聲明又指，行政長
官重申反對任何人或政黨利用廉署作政治打壓，行政長官
亦從來沒有向警方下達政治任務。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 特首梁振英在剛
過去的周日到天水圍出席地區論壇，各反對派
組織在場內場外引發混亂，其中社民連副主席
吳文遠因向特首車輛「掟摺㟧」而被警方拘
捕。據報，梁振英將於即將來臨的周日(8月18
日)到觀塘出席九龍區的地區論壇，「人民力量」
及社民連已在網上號召支持者「踩場」。多名觀
塘區議員均批評，各反對派組織不應阻撓市民
向特首表達意見。
梁振英早前表示會舉行3場地區諮詢會，聽取

全港各區市民的意見，但日前在天水圍舉行的
第一場諮詢會，包括「人力」及社民連等反對
派組織就「拖馬踩場」，造成了不少混亂及衝
突。據報，梁振英將於即將來臨的周日(8月18
日)，到觀塘功樂官立中學舉行第二場地區論
壇，「人民力量」及社民連昨日已在網上呼籲
支持者到觀塘功樂官立中學聚集「踩場」。
據悉，社民連及「人力」均聲稱當日會以

「沉默」行動向梁振英抗議，即不喊口號，不舉
示威牌，只在現場「站立示威」表達不滿。
「人力」聲稱會「乘勝追擊」，派「便衣」輪候
進入會場的門券及到會場外，到活動開始時才

換上「人力」的衣服，並「打不還手，罵不還
口」。前「人力」議員黃毓民的「得意門生」黃
洋達的「熱血公民」則不點名批評社民連的
「沉默抗議」是「戇居」。

洪錦鉉料「一定會有衝突」

民建聯觀塘區議員洪錦鉉在接受本報查詢時
表示，自己暫未收到民政署通知，特首將到觀
塘區地區論壇，並批評社民連及「人民力量」
出現都是為了阻礙諮詢，即使他們口中聲稱要
「沉默抗議」，但「唔使估都知一定會有衝突
啦」。

民建聯觀塘區議員顏汶羽亦指，自己未收到
有關當局通知下周日梁振英會落區出席論壇，
但倘屬實，希望有更多市民有機會參與，又認
為倘反對派要示威可趁行會及立法會會期間表
達訴求，無需阻礙其他市民在地區論壇表達意
見。

民建聯立法會黨團召集人葉國謙昨日在被問
及會否擔心梁振英再落區時出現類似衝突時則
強調，任何暴力行為都必須予以譴責，並相信
警方的執法合適。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 民建聯繼續訪問
加拿大行程，分別拜訪中國駐溫哥華總領事劉
菲，及在加拿大成立了107年，以「愛祖國、愛
華僑」為宗旨的「中華會館」。中華會館理事長
朱展倫坦言，認同民建聯的宗旨，並肯定民建
聯是穩定香港的力量，致力凝聚各界，促進香
港發展。

譚Sir讚會館護僑胞權益

「中華會館」擁有超過100個團體會員，會館
成立是為保障當時華工權益，並辦學校、辦醫
院，為華僑提供服務，更致力爭取廢除《排華
法》，為當地華人爭取應有的地位。民建聯主席
譚耀宗讚揚中華會館為僑胞貢獻良多，維護僑
胞權益，做了大量工作，功不可沒，他並向該
會負責人簡述民建聯的宗旨及發展。
其後，民建聯各成員禮節性拜訪中國駐溫哥

華總領事劉菲，了解中加貿易合作和國家在加
拿大為華僑的服務。劉菲表示，目前加拿大約
有40萬華人，當中37萬是來自內地及香港，餘

下3萬人是來自台灣。加拿大卑斯省與中國的主
要經貿聯繫在木材和煤礦業，另正洽談向中國
出口天然氣。同時，領事館還為香港留學生提
供緊急的協助，如簽證、意外援助等。譚耀宗
感謝領事館一直為當地華僑、香港移居的市民
和在當地留學和工作的香港市民提供協助。
訪問團又參觀了當地的《世界日報》及接受

專訪，並接受了多份當地報章的訪問。

■訪加的譚耀宗、李慧㠒、陳克勤及陳㞫鑌日

前拜會劉菲(右二)。 民建聯提供圖片
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